

Stellungnahme

Eingebracht von: Rachbauer, Gabriele
Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Dieser Gesetzesentwurf öffnet behördlicher Willkür Tür und Tor und ist mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar. Die beabsichtigte Änderung beinhaltet keine Präzisierung und Konkretisierung der verwendeten Begriffe und steht auch im Widerspruch zur Österreichischen Verfassung, was zu leicht missbräuchliche Verwendung führen kann.

Die Auflage so abzuändern, dass es durch konkrete Begriffsdeffinitionen zu keiner gesetzeswidrigen Anwendung kommen kann und des Weiteren keine Bürgerrechte verletzt werden, die durch (z.B: Persönliche Freiheit, Versammlungsfreiheit) !!

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Rachbauer